
„Die Evaluierung aber wird zeigen, ob der Beratungsdienst 
zukünftig mehr Stunden benötigen wird oder nicht,…“ 
 
Landwirtschaftskammer 
Die Beratungsstelle wird aufleben, wenn sie die Bauern 
nutzen werden 
(aus Novice, Klagenfurt, Nr.4, S. 2; 26.1.2024; Auszugsweise Übersetzung; 
A.d.Ü.) 
Präsident Huber: 
„Er betonte, dass es um einen positiven und mutigen Schritt der 
Landwirtschaftskammer geht. Erneut sagte er aber, dass der 
Beratungsdienst ein freiwilliges Angebot der Kammer ist. Solange seine 
Partei, der Bauernbund die führende Rolle in der Landwirtschaftskammer 
haben wird, wird sie auch zum neuen, freiwilligen Angebot stehen,… Die 
Evaluierung aber wird zeigen, ob der Beratungsdienst mehr Stunden 
benötigen wird.““ 


